

# En 7 meses, alza en precio de la gasolina se acerca a \$ 2.000

DESDE AYER, EL GALÓN ES \$ 400 MÁS COSTOSO FRENTE A MARZO Y SU PRECIO PROMEDIO ES DE \$ 11.167 EN EL PAÍS.

El costo promedio nacional del galón de gasolina corriente se sitúa para el cuarto mes del presente año en 11.167 pesos, luego de que el Ministerio de Minas y Energía anunciara que reajustó su precio en otros 400 pesos a partir de ayer 1.º de abril.

Solo en lo que va del presente año el precio del galón de gasolina corriente se ha encarecido en cerca de 1.390 pesos, mientras que

desde septiembre del año pasado el aumento acumulado en dicho combustible se acerca a los 2.000 pesos.

El ministerio también informó que el valor del galón de diésel rondará los 9.065 pesos en promedio en todo el territorio nacional.

“De no haber contado con la operación del FEPC (Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles) en lo corrido del 2023, el precio de la gasolina corriente y

del ACPM se hubiera ubicado, en promedio, en más de 4.500 y 8.700 pesos, por encima del precio de venta promedio vigente por galón, respectivamente”, advirtieron las autoridades.

Según lo informado por el Ministerio de Minas, Villavencio tendrá la gasolina más costosa del país (11.673 pesos), seguida de ciudades como Cali (11.611 pesos), Bogotá (11.573 pesos), Manizales (11.564 pesos), Pereira

(11.554 pesos), Ibagué (11.518 pesos) y Medellín (11.511 pesos).

Los precios más bajos, por el contrario, están en las ciudades ubicadas en zona de frontera, como Cúcuta, donde el precio del galón de gasolina corriente alcanza los 9.625 pesos, mientras en Pasto es de 9.316 pesos.

Los ajustes en los precios de los combustibles obedecen, a la coyuntura internacionales.